
 
２０１７年６月１６日〈金〉第３例会  第２７１６回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０               永島幹事 
◎点鐘                                     増野会長 
◎ロータリーソング〈我等の生業〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        増野会長 

益田西ロータリークラブ  会長 村上 誠一（むらかみ せいいち）様 【保険代理業】 
創立４０周年記念実行委員会委員長 松倉 慎治（まつくら しんじ）様 【建築設計･監理】 
創立４０周年記念実行委員会記念事業委員長 須藤 秀民（すどう ひでたみ）様 【建材】 

 
◎食事案内《クッキング》                           田上副幹事 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

 
◎会長挨拶                                   増野会長 
 
◎スマイル報告                                田上副幹事 
 
◎幹事報告                                   永島幹事 
１．本日例会終了後、次年度第１回〈６月〉理事会を行います。 

２．次週２３日(金)は今年度最終例会『三好家』です（１８:３０～ 会費３，０００円）。 

３．配付物･･･第３･４･５グループ合同ＩＭレポート、２０１４－２０１５年度、２０１５－２

０１６年度決算報告書、財産目録（５月１０日現在） 

４．その他 

 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
２０名 名  名 名 名 ％  

 

◎スピーチ          「ひな壇の一年を振り返って」 

  増野会長 

永島幹事 

青木副会長 

田上副幹事 

 

◎閉会点鐘               １３：１５               増野会長 

 

ＭＵ 6/11（次年度第５グループ会長･幹事会）青木会員、田上会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 増野泰樹 副会長 青木正美 幹事 永島一忠 副幹事 田上尚志 会計 赤木利光 ＳＡＡ  



 

 

蛍狩り例会『美都食堂ハジメ』 
◎会長挨拶 

今日は『ほたる狩り例会』ということで美都はじめ食堂にお世話になっております。以前にもお

話いたしましたが、毎週日曜日に湯元館を利用してこちらで夕食をとるというのが我が家のお決

まりのパターンです。 

このあと仙道まで帰ってホタル観賞をいたしますが、その仙道の川土手には１～２か月前までは

芝桜が一面に植わっております。なかなか斜面に根付かせるのは大変だったでしょうに、見事に

ピンクの花を咲かせます。 

もう今は時期的には遅いのでしょうが、来年思い出して鑑賞してみてください。 

今いろんなところで目に入ってくるのが、コスモスに似た黄色い花です。 

大金鶏菊という花です。元々北アメリカ原産の外来種で非常に繁殖力が強く、荒れ地でも生育で

きるということで、緑化に利用され川土手とかの緑化、観賞用に利用されてきました。色んな所

で目につきますが、特に高津川流域横田、向横田あたりはもの凄い量です。この花が今問題にな

っております。外来種で繁殖力が強いため在来種の生育を妨げているということがわかってきま

した。 

特にカワラナデシコという在来種が急激に減ってきているということで、現在は逆に駆除する方

向にあるそうです。その駆除の仕方がかなり大変です。 

花を刈り取るというだけではなく、根っこを残してはいけないので、花全体を引き抜く。その際

に種が落ちてはいけないので花全体に袋をかぶせてから、引き抜くんだそうです。とても大変な

作業で、本当に駆除が出来るのかどうか疑問ですが、やらなくてはいけないんでしょう。今度黄

色い花を見たら思い出してみて下さい。 

 
◎幹事報告                                   永島幹事 
１．本日、例会前に新旧役員引継会を行いました。次週１６日(金)例会終了後は次年度第１回〈６

月〉理事会を行います。新理事会メンバーはご出席ください。 

２．今年度最終例会のご案内   ※出席確認を回覧します。 

   日時／６月２３日(金)１８:３０～  場所／『三好家』  会費／３，０００円 

３．１１日(日)「次年度第５グループ会長・幹事会」開催（於:大田市）。次期 青木会長、田上

幹事が出席されます。 

４．５月２４日の合同例会ポリオプラス･ランチ分として２０，０００円をポリオプラスに寄付

しました。 

５．その他 
 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

２０名 １２名 ４名 ０名 ４名 ８０％ 

 
◎スマイル報告 
＊美都温泉 湯元館、はじめ食堂様 今日はお世話になります。……増野会員 

＊本日は移動例会 美都温泉へお越しいただきありがとうございます。帰りにホタルを見に行き

ましょう。……青木正美会員 

＊本日はホタル楽しみにしています。……田上会員 

＊青木様、ほたる例会のお世話ありがとうございます。……佐々井会員 

＊青木副会長、例会お世話になります。運転ご苦労様！……右田会員 

＊蛍が光るのを楽しみにします。久々の美都温泉です。……矢冨会員 

＊蛍狩り例会、楽しみにしていました。……高橋会員 

＊青木さん ホタル楽しみにしています。……市原会員 

＊久しぶりの参加でホタル狩りありがとうございます。本日は美都温泉お世話になります。……

久城会員 

＊蛍狩り、楽しみです！今日は横田公民館の館長さんのご厚意で、高津川をイカダで１．５ｋｍ

ほど下りました。楽しかったです！！……松本会員 

益田ロータリークラブ 前例会記録 <６月９日> 


